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Noticiario Así Sucede (blog)Suficiente abasto de medicamento en el IMSS: Gómez Bravo
TopeteNoticiario Así Sucede (blog)El delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social,
delegación Poniente, Enrique Gómez Bravo Topete, negó que exista desabasto de
medicamento dentro ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNG5Q0g6CoA-vSIJs9Gsz6SMvzbBKQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780923021082&amp;ei=nNH_W4juEojkqgLeg4nQDw&amp;url=https://asisucede.com.mx/no-hay-desabasto-de-medicamento-en-unidades-medicas-del-imss-enrique-gomez-bravo-topete/

